



継続は力なり



長久手市立北中学校

進路だより vol.01

令和6年4月24日（水）

体験入学・学校説明会に行こう！①

先日の総合の時間に、「体験入学・学校説明会の申し込み」について話をしました。すでに案内が届いている学校もあります。エレベーターホール前の掲示板に随時掲示していきますので、こまめにチェックしてください。特に、6月から10月にかけて学校説明会や体験入学、オープンキャンパスなどが多くの学校で実施されます。進路を考える上で、多くの情報を収集するチャンスです。参加希望の生徒は、保護者の方ともよく相談して申し込みをしてください。部活動の予定（練習試合や大会等）や、家庭での用事を確認することを忘れずに。一人2校以上参加が目標です。積極的に参加しましょう。



今後進路希望調査や三者面談で相談する可能性がある学校は、全て**自分の目で見てください**という気持ちが大切です。

体験入学・学校説明会に参加することのねらい

学校説明会や体験入学等に参加することで、その学校の様子を知ることができ、進路選択の参考になります。「百聞は一見に如かず」です。自分の目で、自分の肌で雰囲気を感じ、自分の言葉で確認することで、実感を伴った判断をすることができます。また、入試の際に面接を実施する学校では、「説明会に参加しましたか？」「(志望理由)なぜこの学校を受験しようと思ったのですか？」「自宅からの交通手段は？」など、面接官に質問されることもあります。一度参加しておけば、得られる情報も多いはず。目的意識をもって、計画的に参加しましょう。さまざまな体験をすることで、自分の興味や適性等が発見できると思います。

高校への申し込みが不要の場合や、webで申し込みをする人も、参加状況を確認しますので、「体験入学&学校見学会 参加申込票」を必ず提出してください。また、進路だよりやエレベーターホール前の掲示でお知らせしていない高校の体験入学や説明会について、自分で調べて申し込み、参加する場合も「体験入学&学校見学会 参加申込票」を提出してください。担任の先生が見学校を把握するためです。よろしくをお願いします。